
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR ALMIR FERNANDO

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja feita uma Indicação à Secretária de Infraestrutura do Recife (SEINFRA),
Sra. Marília Dantas, para autorizar a implantação de corrimão na escadaria, Rua Arari, Vasco
da Gama, Recife-PE, CEP: 52.280-031.

Dê-se ciência do teor deste Requerimento ao Sr. Expedito Lourenço Neto, Rua Alto do
Eucalipto, nº 355, Vasco da Gama, Recife-PE, CEP: 52.081-070. Telefone: (81) 98156-9039.

JUSTIFICATIVA

A  referida  Indicação  tem  como  finalidade  atender  às  diversas  reivindicações  dos
moradores, pois eles solicitam a implantação de um corrimão na escadaria. Dessa forma,
requeremos que seja visto o comprometimento com a comunidade que por ali transita e
mora, pois ela está sofrendo com os riscos constantes.

Logo, a implantação do corrimão facilitará aos moradores um tráfego mais seguro pela
escadaria. Assim, esperamos que o serviço seja realizado o mais breve possível.

Desse modo, esta Proposição tem o objetivo de promover melhorias na nossa Cidade,
portanto, solicitamos o apoio dos nobres Pares desta Casa Legislativa para a aprovação deste
Requerimento.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 1º de Dezembro de 2022.

ALMIR FERNANDO
Vereador - PCdoB

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 12467/2022

APROVADO
81ª Sessão Ordinária - 12/12/2022
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente


